



1 **Protokoll der Fachschaftssitzung vom 16.06.2021**

2 Anwesend: Alle außer Caro

3 Protokollant*in: Sebastian

4 Gäste: /

5 Beginn: 20:00

6 Ende: 20:40

7

8 **TOP I – Bericht FBR**

9 Niklas berichtet vom FBR. Dort ging es u.a. um die Öffnungsschritte, die gegenwärtig im Fachbereich
10 eingeleitet werden. Alle digital begonnen Veranstaltungen bleiben allerdings digital bis zum
11 Semesterende (ggf. als hybride Veranstaltung). Im Zweifel treffen die Dozenten die Entscheidung
12 darüber, ob Präsenz-Unterricht stattfindet. Sofern Präsenz stattfindet, erfolgt die Zuordnung der
13 Studierenden zu den Präsenz-Zeitslots über das Tool „gerechte Verteilung“ im Learnweb. Einzelne
14 AGs werden auch in Präsenz stattfinden, das Einverständnis der AG-Leiter vorausgesetzt. Die
15 Zwischenprüfungsklausuren werden ohne Ausnahme im Open-Book-Format geschrieben. SP-
16 Klausuren finden als Aufsichtsarbeiten statt. Open-Book-Formate wird es an der Stelle nicht mehr
17 geben.

18 Ein weiteres Thema war die JAG Reform. Die Professoren Casper, Wißmann und Holznagel sind als
19 Sachverständige zum Rechtsausschuss geladen.

20 Fernerhin wurde über den offenen Brief zu gendergerechter Sprache in Klausursachverhalten
21 gesprochen. Hierzu hat die Gleichstellungskommission ein Konzept entwickelt. Dieses sieht vor, dass
22 im Learnweb ein Meldesystem eingerichtet werden soll, um diskriminierende Sachverhalte melden
23 zu können. Ebenso sollen Klausurdeckblätter in Zukunft gendergerecht gestaltet werden.

24 Bzgl. der Nachbesetzung der Professur von Frau Schlacke wurden Probevorlesungen potenzieller
25 Nachfolger*innen im Umweltrecht und Verwaltungsrecht BT II (Kommunal- und Bauplanungsrecht)
26 angekündigt. Niklas schlägt vor, diese Veranstaltung medial zu bewerben, um die Studierenden in
27 den Auswahlprozess mit einzubeziehen. Till, Tobi und Lisa sprechen sich dafür aus. Außerdem soll
28 im Anschluss Feedback geäußert werden können. Niklas wird mit den studentischen Vertreter*innen
29 in der Berufungskommission Rücksprache halten und anbieten, die Probevorlesungen zu bewerben
30 und zu unterstützen.

31

32 **TOP II – Workshop MLP**

33 Tobi hat vom BRF einen Gutschein für einen Teambuilding-Workshop von MLP erhalten. Er schlägt
34 vor, den Workshop am Ende der Sommersemesterferien vor der O-Woche zu belegen, z.B. in der

35 Woche vom 27. September bis zum 01 Oktober. Niklas bittet darum, ihm mitzuteilen, wann wer im
36 Urlaub/Praktikum ist, sodass der Termin festgelegt werden kann.

37

38 **TOP III – Stellungnahme gegen die Maskenpflicht an den Arbeitsplätzen universitärer**
39 **Bibliotheken**

40 Niklas hat von Prof. Casper ein Positionspapier gegen die Maskenpflicht an den Arbeitsplätzen
41 universitärer Bibliotheken erhalten. Prof. Casper habe angeboten, sich dieser Initiative anzuschließen
42 und ein eigenes Schreiben zu verfassen. Niklas begrüßt die Idee. Tobi wird eine E-Mail vorbereiten,
43 die sodann an die zuständigen Stellen gesendet werden soll.

44

45 **TOP IV – Update: Fachschaftspullis**

46 Sebastian berichtet vom aktuellen Stand in Sachen Fachschaftspullis. Der Kontakt zur Druckerei ist
47 mittlerweile hergestellt. Diese wird einige Entwürfe für das Design erstellen und uns sodann
48 zukommen lassen. Bis dahin können wir schon unsere Konfektionsgrößen weitergeben, damit die
49 Druckerei schon die Pullis bestellen kann. Sebastian schlägt vor, dass die FSler, die bereits einen Pulli
50 haben, diesen doch im FS-Büro deponieren können. So können die neu gewählten FSler schauen, wie
51 die Größen ausfallen. Dem wird zugestimmt.

52

53 **TOP V – Berichte der Ressortleiter/ -innen**

54 Till berichtet von der Idee, ein Sommerfest zu veranstalten. Er und Moritz B. hatten sich zeitlich das
55 Wochenende vom 30. Juli bis zum 1. August von jeweils 18 bis 22 Uhr vorgestellt. Eine
56 ordnungsbehördliche Erlaubnis ist bereits bei der Stadt Münster angefragt. Die Veranstaltung soll an
57 den Schwimmbadwiesen im Rahmen der geltenden Corona-Restriktionen stattfinden. Sören wird
58 bereits damit beginnen, Sponsoren anzufragen. Die übrigen FSler begrüßen die Idee.

59 Ferner erklärt Till, dass die Vorbereitungen für die nächste Podcast-Folge zum Schwerpunktstudium
60 laufen. Sebastian berichtet, dass über 100 Personen an der dafür erstellten Umfrage teilgenommen
61 haben und er nun mit der Auswertung der Ergebnisse beginnen wird.

62 Außerdem hat Till angefangen, potenzielle Ziele in den Niederlanden für die Fachschaftsfahrt
63 rauszusuchen. Erschwert wird die Suche dadurch, dass wir preislich unter dem Betrag von 1000 €
64 bleiben wollen.

65

66 Tobi erzählt von einem Gespräch mit Stefan Nacke, dem wissenschaftspolitischen Sprecher der CDU-
67 Landtagsfraktion NRW zu den Öffnungsperspektiven.

68

69 Lisa kündigt an, gemeinsam mit Sören und Sebastian die Protokollleihe nun auch digitalisieren zu
70 wollen. Hierfür werden sich die drei in nächster Zeit zusammensetzen.

71

72 Tobi ergänzt einen Bericht aus der Fachschaftenkonferenz. Dort wurde angekündigt, dass es eine Art
73 Workshop für die Planung der O-Wochen geben wird. Außerdem bittet der ASTA darum, Wünsche
74 für das Wintersemester 2021/22 in Bezug auf die Organisation der Lehre zu sammeln und ihm
75 weiterzureichen.

76

77 Niklas trägt einen Punkt von Caro vor: Die Vorbereitungen für das Schnupperstudium am 23. Juni
78 sind abgeschlossen. Sebastian hat die Homepage aktualisiert und dort das finale Programm
79 veröffentlicht. Es haben sich außerdem noch einige Interessierte gefunden, die an dem Schnuppertag
80 teilnehmen wollen. Wer möchte, kann außerdem noch Werbung an seiner/ihrer alten Schule machen.

81

82 **TOP VI – Sonstiges**

83 Niklas weist darauf hin, dass die Ergebnisse der FSV- und StuPa-Wahlen nun online sind
84 (<https://www.stupa.ms/wahl-2021/>). Die konstituierende Sitzung der FSV ist auf den Mittwoch in der
85 ersten Juli-Woche gelegt worden. Bisher ist angedacht, in Präsenz zu tagen.